

Ils font partie de la moisson de médailles lors de ces mondiaux des métiers 2024.

La Suisse cartonne au concours WorldSkills 2024 ! Avec 15 médailles récoltées lors de ces mondiaux des métiers, elle décroche le titre de "meilleure nation européenne" et se classe 3ème au niveau mondial. La France aussi réalise un beau parcours avec plus de médailles, mais moins de titres.

7 médailles d'or pour la Suisse, 6 pour la France

Le bilan côté Suisse : 7 médailles d'or, 7 en argent et une en bronze dans des catégories variées comme l'ébénisterie, la mécanique, la charpente, l'informatique ou le paysagisme. L'une de ces médailles est romande : l'or pour un habitant de Rolle, Philippe Dourassov, titré en cybersécurité. De son côté la France compte moins de titres mais plus de médailles : 37 breloques, dont 6 médailles d'or, 4 médailles d'argent, 3 de bronze ainsi que 24 médailles d'excellence. L'une de ces médailles d'excellence revient à une jeune haut-savoyarde de 21 ans en cuisine, Laura Harnois, originaire de Bluffy qui est salariée au restaurant étoilé La Maison Bleue à Annecy.

La compétition internationale des métiers WorldSkills permet, tous les deux ans, à 1 500 jeunes venus du monde entier de se mesurer dans leur domaine. Qu'ils soient apprentis, étudiants, salariés ou demandeurs d'emploi, elle est ouverte à tous les jeunes de moins de 23 ans. Prochain rendez-vous des WorldSkills : Shanghaï en 2026.

8 jeunes de l'équipe de France étaient originaires de la région Auvergne Rhone-Alpes :

- Ebénisterie : Paul DEJEUX, médaille d'argent, 20 ans, originaire de Saint Didier-de-Formans (01), salarié aux Ateliers Genetier à Luny-les-Charolles (71)
- Technologie Véhicule Industriel : Romain LE ROUX, médaille de bronze, 21 ans, habite à Yzeure (03), salarié chez Faurie Trucks Moulins (03), formé à l'Institut des métiers - Clermont-Ferrand (63).
- Cuisine : Laura HARNOIS, 21 ans, médaille d'excellence, habite à Bluffy (74), salariée au restaurant étoilé La Maison Bleue à Annecy (74).
- Industrie 4.0 : Hugo MARQUEZ, médaille d'excellence, 23 ans, habite à Lyon (69), travaille chez M.G.A. Technologies à Civrieux d'Azergue (69), en formation à IMERIR Perpignan (66)
- Industrie 4.0 : Lazhar BENCHELLOUG, médaille d'excellence, 23 ans, originaire de Bourg-lès-Valence (26), travaille chez Groupe Plastivaloire à Crémieu (38), en formation à IMERIR Perpignan (66).
- Visual Merchandising : Tess IPPOLITO, médaille d'excellence, 19 ans, originaire de Saint Laurent du pont (38), formé au Lycée professionnel Victor Hugo (26)
- 3D Digital game art : Marius PERRIER, médaille d'excellence, 22 ans, habite à Villeurbanne (69), en formation chez Ynov Campus à Lyon (69)
- Web development : Lucas GOSGNACH, médaille d'excellence, 20 ans, habite à Saultzet (03), travaille chez AR2C à Riom (63) et en formation au Pôle formation Auvergne à Cournon d'Auvergne (63).